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Аннотация. В данной статье была проанализирована зависимость между ценой на нефть марки Urals и 
курсом рубля в период с января 2021 года по сентябрь 2024 года. Актуальность работы обусловлена сильным 
изменением рыночной конъюнктуры после событий 2022 г., что могло повлечь изменение различных рыночных 
связей. Для моделирования корреляции между рассматриваемыми показателями во времени была использована 
модель DCC GARCH первого порядка. В работе основной акцент был сделан на изучении связи между ценой на нефть 
и курсом рубля до и после 2022 года в контексте ужесточения антироссийских санкций.  

Ключевые слова: DCC GARCH, GARCH, Urals, динамическая корреляция, корреляционный анализ, кризис 
2022, нефть, доллар, курс рубля. 

Abstract. This article analyzes the relationship between the price of Urals crude oil and the ruble exchange rate in 
the period from January 2021 to September 2024. The relevance of the work is due to the strong change in market conditions 
after the events of 2022, which could lead to a change in various market relations. The first-order DCC GARCH model was 
used to model the correlation between the considered indicators over time. The paper focused on studying the relationship 
between the oil price and the ruble exchange rate before and after 2022 in the context of tougher anti-Russian sanctions.  

Keywords: DCC GARCH, GARCH, Urals, dynamic correlation, correlation analysis, crisis of 2022, oil, dollar, 
ruble exchange rate. 
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